



ADVENT

Die zweite Kerze brennt !



Foto: KHP Archiv HuGV

Der zweite Advent ist da, wir zündeten die Kerzen an und freuen uns auf Weihnachten.

Advent kommt vom Lateinischen „adventus“ und heißt „Ankunft“. In der vierwöchigen Adventszeit bereiten sich die gläubigen Christen auf ihr höchstes Fest, Weihnachten, vor. So markiert der 1. Advent, der viertletzte Sonntag vor Weihnachten, den Beginn des neuen Kirchenjahres.

Die Bezeichnung des bevorstehenden dritten Adventssonntags stammt vom ersten Wort des lateinischen Eröffnungsverses: „Gaudete in Domino semper“ („Freut euch im Herrn zu jeder Zeit“, Phil 4,4).

Geschäftsstelle geschlossen

Während der Weihnachts- und Neujahrstage bleibt unsere Geschäftsstelle geschlossen.

Und zwar seit

**13. Dezember bis einschließlich
17. Januar 2024.**

Ab dem 24. Januar sind wir wieder für Sie da und haben, wie immer, mittwochs zu den gewohnten Zeiten geöffnet.

Ein Gedicht zum Advent

Advent sollte die Vorbereitung
der Herzen auf Weihnachten sein!
Doch gerade im Dezember sucht uns
oft erst recht die Hektik heim.
Die Hausfrauen schleppen gar volle
Einkaufstaschen nach Hause,
haben wegen des Plätzchen- und
Stollenbackens kaum eine Pause.

Oft drücken auch Sorgen
um die Gesundheit die Menschen nieder.
Die Nachrichten melden: Anschläge
gefährden den Frieden wieder.
Alleinerziehende mit Kindern, Arbeitslose
und alte Menschen in Not
und auch viele junge Familien müssen
kämpfen um's tägliche Brot.

Nach Schmerzen in der Nacht
warten die Kranken auf den Morgen,
wünschen sich sehnlichst
das Freisein von Krankheit und Sorgen.
Trauer nach dem Tod eines Angehörigen
erdrückt als bleierne Last,
lässt schwer verstehen,
dass wir Menschen auf Erden sind nur Gast.

Am Adventskranz brennt bald die 3. Kerze -
das Weihnachtsfest ist nah,
und damit das große Wunder,
welches im Heiligen Land geschah:
Maria hat zu Gottes Ruf „Ja“ gesagt:
„Ich bin die Magd des Herrn!“
Und am Himmel erstrahlte über Bethlehem
ein besonderer Stern.

Die Arme und Hände des Kindes in der
Krippe sind für uns alle offen,
besonders für diejenigen, die vom Schicksal
wurden hart getroffen.
Es will uns den Weihnachtsfrieden geben
und echte innere Freude
und das nicht nur an Weihnachten,
sondern jeden Tag, auch heute.

Sieglinde Seiler

Christkindls Weihnachtsseiten

HUGV_Schweinheim_MTB_20231214_zweiterAdvent_weihnacht_KW50



Weihnachten mit den Kindern der Familie Beetz.



Familie Nagel feiert Weihnachten.



Heinz Wüst mit Papa vor dem Weihnachtsbaum.



Weihnachten mit selbstgebauter Krippe – 1952.

Weihnachten bei Schweinheimer Familien Historische Bilder aus unserem Archiv



Schnatz Elisabeth, Johannes, Amalia, Ernst, Maria.
Weihnachten 1915



Margit und Rainer Hein vor dem Weihnachtsbaum.